



Llaman a evitar ‘cantos de sirena’

IRIS VELÁZQUEZ

El coordinador de la banca del PRD en la Cámara de Diputados, Luis Espinosa Cházaro, consideró que existe una posibilidad para una candidatura presidencial del senador Ricardo Monreal, y el diputado petista Benjamín Robles llamó al morenista a evitar los “cantos de sirenas” de la Oposición.

“Lo hemos hablado con el senador (Miguel) Mancera, con el presidente (perredista Jesús) Zambrano, que el proceso de selección de la candidatura de la coalición Va por México debe iniciar. Ya el oficialismo ha iniciado, tiene derecho a hacerlo, y nosotros

como coalición activa, como coalición electoral, debemos iniciar ese proceso”, expuso.

“Sí, contesto con claridad, si veo la posibilidad de una candidatura en Ricardo Monreal como la veo en Santiago Creel, por parte del PAN, debo decirlo que a mi izquierda hay dos de los políticos más formados en nuestro País y nadie debería espantarse”.

En el marco de la XVI Reunión Interparlamentaria España-México, en Madrid, Robles aconsejó a Monreal no dejarse convencer por los partidos opositores.

“Yo le tengo una enorme afecto al senador Monreal y por eso me atrevo a decirle que no le preste oídos a la

Oposición que trae la caballada muy flaca, escuálida, salvo quizá aquí el diputado Santiago Creel a quien le tengo un enorme respeto”, sostuvo.

El petista consideró que los opositores están desesperados buscando quién los pueda representar.

“Por la amistad que le tengo le digo que no se deje llevar por esos cantos de las sirenas de la Oposición que está más perdida que nunca; así lo pensamos en la Ciudad de México, en todas las entidades y no sabía que también iba a tener que decirlo acá, que la Cuarta Transformación como la conocemos en nuestro País va a continuar”, subrayó.